
保健委員会だより
新年を迎え、決意を新たに学校生活を始めた生徒のみなさんも多いの

ではないでしょうか。
インフルエンザが流行中です。インフルエンザと新型コロナウイルス

感染症の対策をしっかり行っていきましょう。

保健委員会だよりは毎年１年生の保健委員さんに作成をお願いしてお
ります。今回は「生活習慣の大切さ」「ヘッドホン・イヤホン難聴」に
ついてです。今年度の保健委員会だよりはこれで最後となります。作成
してくれた１年生の保健委員さん、ありがとうございました。

No.５
１日１日を大切に過ごそう♪


